



Fußball und Leichtathletik Verband Westfalen e.V.

Kreis Hagen/Ennepe-Ruhr

Bericht des VKJA zum ordentlichen Kreisjugendtag Kreis 13 Hagen am 05.03.2016

Die Wahlen beim ordentlichen Kreisjugendtag 2013 ergaben folgendes Ergebnis:

Vorsitzender KJA:	Michael van Osten
Koordinator Spielbetrieb:	Stefan Korweslühr
Koordinator Qualifizierung und Fortbildung:	Imre Renji
Koordinator Talentsichtung und Förderung:	Werner Hartleb
Koordinatorin Mädchenfußball:	Mareike Köster
Koordinatorin Sportverein/Schule/Kita:	Astrid Kraning
Koordinator/in Öffentlichkeitsarbeit/Neue Medien:	offen
Koordinator/in sportbegleitende Jugendarbeit:	offen
Vorsitzender KJSK:	Stefan Biederbick

Die Hoffnungen auf ein Ende der vielen Wechseln und Veränderungen im KJA wurde bereits im November 2014 zerstört. Nach persönlichen Differenzen mit dem VKJA trat Stefan Korweslühr von allen Ämtern im KJA zurück.

Erfreulicherweise erklärte sich Petra Sander bereit, den Spielbetrieb zu übernehmen und wurde vom KJA als Koordinatorin Spielbetrieb berufen und wurde vom VJA im FLVW bestätigt. Im Mai 2015 übernahm sie auch die Position der stellv. VKJA.

Leider trat dann im Juli 2015 Mareike Köster als Koordinatorin Mädchenfußball zurück. Diese Position wurde bis zu den Neuwahlen in 2016 nicht wieder besetzt.

Ich bedanke mich bei Stefan Korweslühr und Mareike Köster für die jahrelange sehr gute Zusammenarbeit. Stefan hat mit seinem überragenden Fachwissen und kreativen Ideen den KJA hervorragend unterstützt. Mareike leistete im Mädchenbereich eine super Arbeit. Mareike unterstützte die Vereine bei der Einführung von Mädchenmannschaften und konnte mit ihrer kompetenten Art viele Probleme bei den Vereinen in Gesprächen lösen. Die Erfolge der Mädchenkreisauswahlen U14 und U12 sind ein Ergebnis ihrer Arbeit. Auch bei der Organisation und Durchführung des Tag des Mädchenfußball wusste sie große Werbung für den Mädchenfußball zu machen.

Die Mannschaftszahlen im Kreis Hagen sind leider etwas rückläufig. Hatten wir im Jahr 2013 noch 330 Mannschaften und im Jahr 2014 sogar 335, sind es im Jahr 2015 leider nur noch 325 Mannschaften. Hier ist besonders im Mädchenbereich ein starker Rückgang zu vermelden.

Im Bereich der überkreislich spielenden Mannschaften ist natürlich in erster Linie die A-Jugend die TSG Sprockhövel zu nennen. Der Aufstieg in die A-Junioren Bundesliga ist fast eine Sensation und die Mannschaft ist somit ein herausragender Werbeträger für den Kreis Hagen.

Auch mit den B- und C-Junioren spielt die TSG Sprockhövel überkreislich in der Landesliga.

Der TuS Ennepetal vertritt den Kreis Hagen mit den A-Junioren in der Landesliga und den B-Junioren in der Bezirksliga.

Ebenso in der Bezirksliga spielen die C-Junioren des Hasper SV und der SpVg. Hagen 1911.

Bei den D-Junioren spielen die TSG Sprockhövel und die SpVg. Hagen 1911 in der Nachwuchsrunde.

Waren wir im Jahr 2013 bei den Mädchen nicht mehr überkreislich vertreten, schafften in der Zwischenzeit die Mannschaften des SV Hohenlimburg 10 und des FC SW Silschede den Aufstieg in die Bezirksliga.

Die sportlichen Highlights des Kreises sind sicherlich die jährlichen Veranstaltungen.

Die Pokalendspiele der A-, B- und C-Junioren, sowie den B-Juniorinnen am Samstag vor Totensonntag und die D- und E-Junioren, sowie die C- und D-Juniorinnen am 01. Mai eines Jahres auszutragen, kommt sicher den beteiligten Mannschaften sehr entgegen. Beide Termine sind jeweils hervorragend besucht und durch das Sponsoring der Firma Sport Michalak aus Herdecke für alle Mannschaften sehr attraktiv.

Der KJA bedankt sich in diesem Zusammenhang bei allen Vereinen, die den KJA bei diesen Veranstaltungen unterstützten.



Fußball und Leichtathletik Verband Westfalen e.V.

Kreis Hagen/Ennepe-Ruhr

Leider sind aber bedingt durch Personalmangel die anderen Veranstaltungen wie der Tag des Jugendfußball, Fußball-Ferien oder auch das jährliche Zeltlager nicht mehr so bearbeitet worden wie es diese Veranstaltungen verdient hätten.

Ich hoffe sehr darauf bei den diesjährigen Neuwahlen die offenen Positionen besetzen zu können um alle Aufgaben im Jugendbereich erfüllen zu können.

Zum Schluss möchte ich mich bei den Vertretern der Vereine, dem Kreisvorstand, den Mitgliedern des Kreisschiedsrichterausschuss, den Mitgliedern der Kreisjugendspruchkammer und selbstverständlich auch meinen Mitstreitern im Kreisjugendausschuss und den Staffelleitern sehr herzlich für die stets vertrauensvolle und sehr gute Zusammenarbeit bedanken

Gevelsberg, im Februar 2013

Gez. Michael van Osten
Vorsitzender KJA